

# Ein Herz für die Gesundheit

Seit über 30 Jahren steht die SPITEX Region Thun AG für hochwertige spitalexterne Pflege und Betreuung. Mit ihrem breiten Dienstleistungsangebot ist die Organisation eine verlässliche Konstante für die gesamte Bevölkerung im Grossraum Thun



Verwaltungsratspräsidentin Barbara Klossner (l.) und Geschäftsführerin Kimet Rashiti engagieren sich mit viel Herzblut für die spitalexterne Pflege und Betreuung.

Seit Sommer 2021 leitet Kimet Rashiti die Geschäfte der SPITEX Region Thun AG. Die ausgebildete Pflegefachfrau mit Master im Gesundheitswesen kann auf eine langjährige Karriere in der Pflege zurückblicken und war zuletzt CEO des medizinischen Zentrums Arosa mit 100 Mitarbeitenden. Ihr Beruf ist ihr auch Berufung: «Die Spitex ist viel mehr als ein Dienstleistungsbetrieb – wir sind getrieben vom Wunsch, jeden Tag etwas für das Wohlbefinden und die Lebensqualität unserer Patientinnen und Patienten sowie

deren Angehörigen beizutragen. Das fordert von jeder und jedem vollen Einsatz und die Bereitschaft, auch mal die Komfortzone zu verlassen.

Die SPITEX Region Thun AG arbeitet im Auftrag des Kantons Bern im ambulanten Gesundheitsbereich. Die Leistungen können von den Einwohnerinnen und Einwohnern aller Altersgruppen der Gemeinden Thun, Spiez, Heimberg und Sigriswil in Anspruch genommen werden. Mit ihrem breiten Dienstleistungsangebot ist die Organisation eine feste Grösse

im Grossraum Thun. Über 2000 Patientinnen und Patienten schätzen jeden Monat die ganz persönliche und individuelle Unterstützung der insgesamt 220 Fachpersonen. Von Vorteil sind dabei die dezentralen Stützpunkte in Thun Süd, Thun NordWest, Spiez und Sigriswil sowie die Fachbereiche Palliative Care, Psychosoziale Betreuung und Demenzbegleitung und Hauswirtschaft. Der Hauptsitz und die Administration befinden sich an der Militärstrasse 6 in Thun. «Wir bieten entsprechend den Bedürfnissen verschiedenste pflegerische wie hauswirtschaftliche Dienstleistungen an», erklären Kimet Rashiti sowie die Präsidentin des Verwaltungsrates, Barbara Klossner.

Im Vordergrund steht dabei das Erhalten der Lebensqualität und der individuellen Lebensgewohnheiten, wie auch Massnahmen zur Förderung der Selbständigkeit bei den Patienten sowie ihren Angehörigen zu Hause. Dabei leisten die Fachleute jährlich 10 350 Stunden im Bereich Pflege (85%) und rund 17 400 Stunden im Bereich Hauswirtschaft.

Alle Mitarbeitenden der Organisation nehmen sich der akuten Bedürfnisse von über 2000 Patientinnen und Patienten an, lassen aber deren ganz persönliche Sorgen und Ängste nicht abseitsstehen. «Egal, ob jemand Unterstützung im Haushalt, Pflegedienstleistungen, palliativen oder psychologischen Beistand benötigt, unsere kompetenten und engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind mit Menschlichkeit und Professionalität für jeden da.», erklären Kimet Rashiti und Barbara Klossner von der SPITEX Region Thun AG.

## Stark dank eines grossen Netzwerks

Die Fachleute der SPITEX Region Thun AG können auf breite lokale Unterstützung zählen. «Die Vernetzung mit regionalen Ärzten, Spital und Gesundheitsorganisationen ist sehr wichtig.»,

erläutert Verwaltungsratspräsidentin Barbara Klossner. Nicht zuletzt auch deshalb, weil zunehmend komplexere Aufgaben anstehen. «Einfach eine Wunde verbinden reicht bei weitem nicht mehr.», Sie ist mit Kimet Rashiti einer Meinung: «Im Vordergrund stehen immer die Menschen.»

Die SPITEX Region Thun AG sorgt seit 30 Jahren für die spitalexterne Pflege und Betreuung. Die Wurzeln der Organisation sind aber viel älter. Den Grundstein legten die Frauenvereine Thun und Strättligen Anfang des letzten Jahrhunderts, indem sie die Notwendigkeit von organisierter Haushilfe und Betreuung erkannten. Nach fast 90 Jahren informeller Hilfe folgte 1991 die Gründung des «Vereins ambulante Dienste Thun, VADIT». 2000 übernahm der Verein den Namen «SPITEX». In die SPITEX Thun integrierten sich später die entsprechenden Organisationen der Gemeinden Spiez und Sigriswil. Seit drei Jahren ist der einstige Verein als Aktiengesellschaft unterwegs. Sie hat im Sommer 2021 das «Swiss Care Excellence Certificate» erhalten. Damit zieht die Organisation mit dem Pflegestandard des Spitals Thun gleich.



## SPITEX Region Thun AG

Militärstrasse 6

3600 Thun

Telefon 033 226 50 50

Mail [info@spitex-region-thun.ch](mailto:info@spitex-region-thun.ch)

[www.spitex-region-thun.ch](http://www.spitex-region-thun.ch)